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1. Vorgeplänkel

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

Hyänen, die ein sehr soziales Familiengefüge haben, leben in Rudeln und sind in guten Zeiten nett 
zueinander. Werden die Zeiten aber schlechter, sprich das Futterangebot lässt zu wünschen übrig, ist
nicht nur unter den Rudeln das soziale Zusammenleben nicht mehr gegeben, sondern auch innerhalb
des eigenen Rudels wird der Stärkere die Oberhand behalten und um seine Brut durchzubringen, 
allen anderen die Lebensgrundlage streitig machen.

 

So war es schon seitdem Neid, Gier die Menschen ergriff auch unter diesen. Neid und Gier, die nur 
durch Vernunft besiegt werden können. 

 

Eine komische Einführung; aber der Hinweis darauf, dass der heutige Konflikt zwecks der sich nur 
aus der Natur und damit aus der Geschichte heraus erklären lässt.

Wollen wir einmal zurückgehen, um aus der Geschichte heraus die Entstehung Russlands zu 
erfahren.

Hunderttausend Jahre vor Christus gab es nachgewiesenermaßen menschliches Leben auf dem 
heute europäischen Gebiet Russlands. 

Bereits davor haben aber schon Urmenschen auf diesem Gebiet gelebt. Funde der ersten modernen 
Menschen auf heutigem russischem Gebiet werden auf 70000 Jahre vor Christus datiert. Vor 29000 
Jahren waren auch Neandertaler nachweisbar auf diesem Gebiet, so dass es zu dieser Frühzeit mit 
Sicherheit schon unter den verschiedenen Urzeittypen der Menschen eine Genmischung gab, damit 
die sog. Reinrassigkeit, die später beschworen wurde, als ideologische Bösartigkeit entlarvt werden 
kann. 

Aus diesen urzeittyplichen Menschen entwickelten sich die Slawen, wie es nicht viel anders bei den

https://idw-online.de/de/news7699


deutschen Stämmen war. Slawen, deren Gebiete im Osten die natürliche Grenze des Urals haben 
und im Westen die Elbe. 

Schon frühzeitlich werden die Handelswege aus dem Norden durch die Wikinger in den Süden bis 
in den Nahen Osten erschlossen. Man kann sich vorstellen, dass zu Zeiten seit Christi diese 
Handelswege schwer zu bewältigen waren. Über die Ostsee in die Newa, über weitere Seen und 
Flüsse bis hin zum Dnepr, über diesen in das Schwarze Meer nach Byzanz oder vom Dnepr weiter 
in den Osten auf die Wolga, von dort über den Kaspi See in den Nahen Osten. 

So bildeten sich an der Dnepr Mündung am Schwarzen Meer das Volk der Skythen mit ihren 
verschiedenen Königreichen. Aus dem vorderen Kaukasus, die Herkunft des Turkvolks der 
Khasaren, die im 7. Jahrhundert nach Christus den jüdischen Glauben annahmen, damit der 13. 
Stamm, über den man bei dem bekennenden Zionisten Arthur Koestler mehr erfahren kann, wurde 
von diesem Volk die Wolgamündung besetzt, um den Handelsreisenden einen Tribut abzunehmen.

Im heutigen Kiewer Gebiet entstand aus den einheimischen Stämmen, die durch die 
handelsreisenden Wikinger ergänzt wurden, das Volk der Rus. 

Im 6. Jahrhundert haben drei slawische Geschwister (zwei Brüder, eine Schwester) mit drei Dörfern
die Vorsiedlungen von Kiew gegründet. Diese Siedlungen entwickelten sich im Weiteren zur Stadt 
Kiew, die von den Khasaren eingenommen wurde.

Nachfahren der Wikinger, die weiter nördlich Nowgorod gegründet hatten, unterwarfen die Slawen 
im heutigen Kiewer Gebiet und vertrieben die Khasaren. Aus diesen Nachfahren, die aus den 
verschiedenen Völkern der Einheimischen, der Händler, aber auch den Verbliebenen Eroberern 
zusammengewürfelt waren, entstand letztendlich das Volk der Rus mit der Hauptstadt Kiew, die 
deswegen die Mutter aller russischen Städte genannt wird. 

Durch die Nachkommenschaft und deren Erbe wurde das Gebiet immer wieder geteilt und es 
entstand aus dieser Geschichte das Fürstentum Moskau. 

 

Sechs große Kriege gegen die Mongolenhorden aus dem Osten bis hin zu den Hitlerfaschisten aus 
dem Westen hatten diese Russen zu bestehen und gingen letztendlich immer siegreich daraus 
hervor. Siegreich, wenn sich das russische Volk einig war. 

Ein besonderes Kapitel dabei war der erste Weltkrieg, insbesondere sein Ende und die 
Nachkriegszeit. Die wilhelminische Armee schlug 1918 die russischen Verbände, da diese ohne 
modernes Kriegsgerät und entsprechender Ausbildung, dazu noch mit zerstrittener Führung, 
chancenlos unterlegen war. Es wurde deswegen der Friedensvertrag von Brest-Litowsk vom März 
1918 verhandelt, mit dem die Kaiserlichen ihren absoluten großdeutschen Hochmut bewiesen. Trotz
der Entlastung im Osten konnte der Krieg im Westen durch die Kaiserlichen nicht gewonnen 
werden, da im Westen über die Balfour Erklärung die USA offen in den Krieg geholt wurde, obwohl
zuvor die mittelbare Stützung aus den USA die Ententemächte Frankreich, Großbritannien und 
Italien aufrechterhalten musste. Der Krieg endete letztendlich für das deutsche Kaiserreich in einem
Desaster. Dem selbigen Desaster ereilte die K&K Monarchie Österreich, das Osmanische Reich 
wurde ebenfalls beseitigt. In Versailles wurde mit dem Deutschen Reich die Nachkriegswehen 
verhandelt, dasselbige in Saint Germain mit der K&K Monarchie und in Sevres mit dem 
Osmanischen Reich.

In Vers ailles wurde der Vertrag von Brest-Litowsk für null und nichtig erklärt, da das, was die 
Großdeutschen damit gehofft hatten zu erreichen, wollten sich die Zionisten unter die Krallen 
reißen. Die Zionisten, deren Geldadel den gesamten anderen Geldadel  begonnen mit dem Waterloo 
Coup (Übernahme der Londoner Börse) unter ihre Herrschaft gebracht haben, setzten Wladimir 
Uljanow, kurz genannt Lenin, in der Schweiz mit einer gehörigen Portion Geld in einem 
versiegelten Waggon, der mit einem Zug dann gen Russland geschickt wurde.

Mit dem Geld sollte dann in Russland das Zarenreich mit einer Revolution zerstört werden. Das war
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in der korrupten zaristischen Führung inzwischen soweit vorbereitet, dass Lenin mit nur einer 
kleinen Truppe den Sieg davontragen konnte. Im zuge dessen und der Ermordung der Zarenfamilie 
wurde die Macht im Russischen Reich übernommen und dieses Reich in seinen Provinzen 
(russisch: Oblast) zu selbständigen Sowjetrepubliken untergliedert, die dann wieder zusammen zu 
einer Räteunion (Sowjetunion) zusammengeschlossen wurde. Das war nichts weiter als aus dem 
fast 3000 Jahre alten Plan herausgeborenes Teilen und Herrschen, um dann letztendlich alles 
zusammen, wenn einmal beherrscht, unter einer Oberherrschaft zusammenzufügen. Ebenso wie es 
mit dem neuen Reich/EU getätigt wird. 

 

Die Einrichtung der Sowjetrepubliken, bei der Stalin bereits beteiligt war, war das sog. 
Atombombenlegen unter das russische Reich, wie es Putin ausgedrückt hat. wenn der Mainstream 
nun darüber lästert und sich amüsiert, ist der Vergleich in Hinblick auf die Auswirkung zwar stark 
gewählt, aber letztendlich doch nur wahr. 

Es hat lang gedauert, obwohl die Zionisten mit Berija ihre „graue Eminenz“ an die Hacken von 
Stalin geheftet hatten, bis die Atombombe hochging. Stalin hat aber für die Lunte der Atombombe 
(Tschistka = Säuberung) gesorgt. 

 

Jetzt zurück zur Ukraine, das auf Deutsch Grenz- bzw. Randland bedeutet. Ein Begriff, der aus der 
Moskauer Oberherrschaft entstand und das eigentliche russische Ursprungsland zum Westen hin 
bezeichnet. Aus der Kollektivierung der Landwirtschaft (Enteignung der Bauern), die noch unter 
Lenins Führung angegangen wurde, entwickelte sich 1932 eine riesige Hungersnot und daraus 
Millionen von Hungertoten. Aber eben nicht nur in der Ukraine, sondern in der gesamten 
Sowjetunion, was aber für den Westen in der heutigen Zeit nicht brauchbar ist und deswegen die 
Hungersnot allein auf die Ukraine bezogen wird.

Das gibt einen weiteren Ansporn um gegen die russische Zentralregierung in Moskau zu hetzen, da 
ja Putin der angebliche Erbe dieser Schweinereien wäre. Schweinereien, wie ich vorher versucht 
habe aufzuzeigen, von den Zionisten angestiftet wurden. Aber nicht nur unter Berija kam es zur 
Vorbereitung der heutigen Verwerfungen, mit denen das gesamtrussische Volk geteilt werden soll, 
um es beherrschen zu können. Auch Chruschtschow, Stalins Nachfolger, ob wissentlich wage ich 
hier nicht zu behaupten, hat ebenfalls dazu beigetragen, in dem er die Krim 1954 der Ukraine 
zugeordnet hat. Chruschtschow, der 1961 im Laufe einer Konferenz mit Kennedy in Wien dafür 
gesorgt hat, dass die Berliner Mauer gebaut wird. Kennedy, der nach dieser erfolgreichen „Tat“ sich
in Westberlin auf die Hinterfüße stellte, um zu krähen, dass er ein Faschingskrapfen (Berliner) wäre.

Seit 1921 ist die Halbinsel Krim eine selbstbestimmte (autonome) Sowjetrepublik und wurde als 
solche 1954 von Chruschtschow dem Ukrainischen Verbund zugeordnet. Aufgrund des 
Selbstbestimmungsrechts der Völker aus den zwei Menschenrechtspakten, hat diese autonome 
Republik, also das Volk der Krim, den Austritt aus dem Verbund der Ukraine und den Beitritt in den
Verbund der Russischen Föderation mit einer Volksabstimmung erklärt. 

Wenn jetzt der Westen bösartiger Weise dieses Selbstbestimmungsrecht des Volks der Krim 
vertuscht und den Übertritt als eine Annexion/Inbesitznahme Russlands bezeichnet, dann zeigt 
dieser Westen, gesteuert durch die US Imperialisten, doch nur auf, welch ein Verständnis er 
gegenüber dem verbindlichen Völkerrecht hat. Bis 2014 haben seit Ende der Sowjetunion 
verschiedene Präsidenten die Führung in der Ukraine innegehabt. Allesamt waren diese mehr oder 
weniger dem Westen zugeneigt. Der letzte aus diesem Reigen war Janukowitsch, der vermeinte 
besonders klug zu sein um ein Tänzchen mit dem Grafen wagen zu können. Schon zeitig hatte 
dieser von mir die Bezeichnung Nießtüte bekommen, denn es war klar zu ersehen, dass er mit 
seinem Gebaren keinen Blumentopf gewinnen konnte. und siehe da 2014 war es soweit, als er die 
Ukraine nicht weit genug zum Westen hin geöffnet hat. Der Maidanspuk hat ihn aus seiner Stellung 
getrieben, die er in seiner Nießtütenart auf keinen Fall halten konnte. Seit dem wird vom Kiewer 
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Regime daran gearbeitet, andersartige Volkszugehörige egal ob Weißrussen, Polen, Slowaken, 
Ungarn oder aber eben russische den Status eines Bürgers einer zweiten oder gar dritten Klasse 
zuzuordnen. Das widerspricht dem Menschenrechtspakt über bürgerliche und politische Rechte, 
insbesondere Art. 2 und hier den besonders ausführlichen Absatz 3. Und trotzdem bekommt das 
Kiewer Regime jedmögliche Unterstützung vom Westen. Aus der Hungersnot und den anderen 
Verwerfungen unter Stalin war ein Großteil der Menschen in der Ukraine ablehnend, wenn nicht 
sogar angewidert von der Zentralen Macht, die in Moskau saß. Hauptsächlich deswegen haben sich 
viele Menschen von den Hitlerschergen blenden lassen, obwohl sie als Slawen auch nicht in die 
Rassenideologie der Faschisten passten. Mit dieser Hirnverbrämung leben viele Ukrainer bis in die 
heutigen Tage. Es waren solche Faschisten, die in Odessa den mörderischen Brand im 
Gewerkschaftshaus verursachten. Es sind jene, die 2014 bereits nach Donezk und Lugansk gezogen 
sind, um dort die Menschen wegen ihres Bekenntnisses zur Russischen Föderation zu massakrieren.
Ist es den Menschen im Donezk und Lugansk zu verübeln, dass sie sich gegen die Mord- und 
Brandschatzung der Faschisten wehren? Ist es Russland zu verübeln, den Menschen in Donezk und 
Lugansk mit zigtausend Tonnen zivilen Hilfsgütern gegen Hunger und Krankheiten zu helfen? 
Hunger und Krankheiten, die durch die Blockade des Kiewer Regime gestützt vom Westen 
ausgelöst werden.

2.0 Kriegstreiberei des Westens

Wollen wir einmal einzelne Punkte aus der Kriegstreiberei des Westens näher anschauen.

Kriegstreiberei, in der insbesondere die BRiD mitmischt und das nicht nur in der Ukraine, sondern 
als Nato Mitglied weltweit. Man sagt, es gäbe keine deutschen Truppen in Syrien, doch die Tornado 
Awacs „Aufklärer“ sind auch in Syrien dabei um Ziele zu lokalisieren, damit diese besser von den 
Nato Willigen angegriffen werden können. dabei werden dann getroffene Ziele wie Krankenhäuser, 
Schulen und andere zivile Einrichtungen teilweise sogar von fragwürdigen      Menschenrechtsgruppen
den syrischen Regierungstruppen oder gar den Russen in die Schuhe geschoben. Da ist es doch ganz
ratsam einmal eine wahrheitliche Analyse darüber zu sich zu nehmen. So also auch dieselbe Art in 
der Ukraine. 

Am 5.9.2014 wurde in der weißrussischen Hauptstadt Minsk eine Vereinbarung getroffen, wie die 
Probleme des Kiewer Regimes mit den selbsternannten Republiken Donezk und Lugansk gelöst 
werden sollten. Diese Sache erhielt dann deswegen die Bezeichnung Minsker Format und ist nun 
inzwischen zu Minsk II geworden, das nach einem Besuch von Baerbock beim neuen Chef 
Selensky von diesem wieder angegangen werden sollte. Sollte bis US Außenchef Blinken bei 
Selensky war und sich dieser wieder bockig stellte. So geht das nun seit 2014 hin und her über 
einzelne Stationen wie z. B. die Gaslieferungen, über die ich heute nicht ausführen will.  

 

2.1 2014 - die Wiedereinführung der Wehrpflicht

Man stelle sich vor, als in der BRiD die Wehrpflicht, die eigentlich keine war, sondern eine 
Kriegsdienstpflicht, abgeschafft, somit die sog. Bundeswehr zu einem Söldnerheer wurde und 
entsprechend reduziert. Es wurde dem deutschen Volk damit grundhaft die Möglichkeit sich gegen 
heutige militärische Angriffe aus dem Ausland zu wehren, genommen. Angriffe, die ein deutsches 
Vaterland mit einer vom deutschen Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung seitens Russland 
und der VR China  mitnichten zu erwarten hätte, sondern der Angriff seitens der westlichen Mächte,
die dem USI verbleiben, gestartet würde. 

Schauen wir doch einmal was die Weisen von Zion in ihren Protokollen deswegen geplant haben:  

„Vor einiger Zeit konnten wir beinah erfolgreich von einer Verbindung der Gojim aller Länder 
angegriffen werden. Aber vor dieser Gefahr sichert uns die Uneinigkeit, die zwischen ihnen besteht.
Deren Wurzeln sitzen so tief, daß sie niemals ausgerottet werden können. Die persönlichen und 
nationalen Meinungen der Gojim, religiösen und Rassenhaß haben wir gegeneinander 
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aufgestachelt und sie im Laufe der vergangenen zwanzig Jahrhunderte zu großer Gewalt 
gesteigert. Aus diesem Grunde gibt es keinen Staat, der irgendwoher Hilfe bekäme, wenn er die 
Waffen gegen uns erhöbe, denn jeder muß befürchten, daß ein Vorgehen gegen uns für ihn 
unvorteilhaft sein könnte. Wir sind zu stark – es gibt kein Entrinnen vor unserer Macht. Die 
Nationen können nicht irgendwie einzeln vorgehen, ohne daß wir unsere Hand dabei im Spiele 
haben.“

 

Die wichtigste Information hier ist, dass die Uneinigkeit der Völker die Zionisten stark macht.

Und weiter aus den Protokollen:

„Wir müssen in der Lage sein, jedem Widerstand durch Kriege mit den Nachbarn des Landes, das 
es wagt, uns zu trotzen, zu begegnen. Wenn diese Nachbarn es jedoch auch wagen sollten, gegen 
uns zusammenzustehen, dann müssen wir ihnen durch einen Weltkrieg Widerstand bieten.“

 

Zwei große Weltkriege gab es bereits und eigentlich hat der Krieg seit 1914 nicht aufgehört, 
sondern wurde zwischenzeitlich nur als Kalter Krieg weitergeführt und nun sollte er wieder heiß 
werden, um die Russische Föderation wieder in die Krallen der Zionisten zu bekommen. Die 
Russische Föderation, die aufgrund der Stärke ihres Volkes und des Zusammenhalts mit dem 
chinesischen Volk nicht mehr von den Zionisten zu besiegen ist und deswegen die 
Hasshetzepropaganda des Mainstream ganze satanischen Funkenstürme von sich lässt. 

 

Da aber die BRiD Verwaltung, deren Versagen das deutsche Volk zu verantworten hat, sich nach 
wie vor der Nato unterstellt und ein heißer Krieg derzeit von den Zionisten gescheut wird, dafür 
aber die Beteiligung am weiter verstärkten Kalten Krieg gegen andere, die sich dem USI 
widersetzen, im allerfeinsten Kadavergehorsam.

 

Das „Handelsblatt“ hat im Jahr 2014 eine Nachricht gebracht, in der von der Wiedereinführung der 
„Wehr“pflicht in der Ukraine berichtet wird. 

Gleich im Kopf heißt es, dass die Kiewer Armee gegen Slawjansk vorrückt. Slawjansk mit ihren 
110000 Einwohnern unmittelbar am Frontbereich gelegen, wurde 2014 von Kiewer Truppen 
„befreit“. Truppen, die heute den Totenkopf als Erkennungsmarke tragen. 

Der Totenkopf? Bekannt vom Geheimbund Skull and Bones, der seinen Sitz an der Yale Universität 
(USA) hat. Der Totenkopf, bekannt als Zeichen der SS. Ist also die heutige Kiewer Truppe ein 
Segment in diesem Kreis des Totenkopfs?

 

Und was ist mit den ukrainischen Truppen? Die Menschen, die in die Kriegsdienstpflicht 
genommen werden, müssen einen Großteil der Ausrüstung selbst mitbringen. Viele verschulden 
sich dabei bei jenen, die von Oligarchen dafür finanziert werden. Das habe ich in einem 
persönlichen Gespräch mitgeteilt bekommen.

Man gehe in sich, würde irgendjemand zum Beschweren auf die Straße gehen, wenn es ihnen nur 
halbwegs gutgeht? Nun gut, es würde welche geben, die haben aber keinen berechtigten Zorn, 
sondern Neid als Triebfeder. 

Würde in der BRiD ein Mensch gegen Corona Regeln auf die Straße gehen, wenn diese nur 
wenigstens im geringen Maß verständlich wären? Wenn man verstehen könnte, dass die Impfstoffe 
keine Kurzzeitnebenwirkungen hätten, von den Langzeitnebenwirkungen wie der Gentherapie 
(Eugenik/Rassenhygiene) ganz zu schweigen. Wenn Sputnik V in der BRiD zugelassen wäre und 
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die Menschen tatsächlich eine Wahl hätten, den Impfstoff ihrer Meinung in sich hineinzulassen, ich 
glaube, es würde nur noch ein kleiner Bruchteil auf die Straße gehen, aber auch diese hätten, wenn 
sie tatsächlich selbstbewusst und eigenverantwortlich wären, die Möglichkeit sich ohne Impfen 
gegen den Corona Erreger zu schützen. Nämlich mit dem natürlichen Antibiotikum dem 
kolloidalem Silber, preiswert und einfach hergestellt mit dem unbedingten Augenmerk, dass für die 
Herstellung reines Wasser verwendet wird, also zumindest destilliertes Wasser aus der Apotheke, 
besser noch Wasser aus der privaten Umkehrosmose Filteranlage. Reines Wasser, da wenn man 
Trinkwasser verwendet, soviel Verschmutzung darin enthalten ist, dass bei der Elektrolyse zur 
Herstellung des kolloidalem Silbers Silbersalze entstehen, die gesundheitsschädlich sind und sogar 
gefährlich für das Leben werden können. 

 

Oh, quergedacht, zurück ins geradlinige Denken.

Zurück zur ukrainischen Armee, die über 30000 Frauen in ihren Reihen zählt

Ja, was Zahlen alles so machen? Sogar mir manchmal begriffsstutzige Hirnverklemmungen.

 

 

BRD                            Ukraine 

Fläche             360000 km2                     600000 km2

Einwohner      83 Mio.                        44 Mio.

Armee            23000 Frauen             31000 Frauen             

 

 

Was bedeutet es aber, wenn ein Land doppelt so groß wie die BRiD mit gerade einmal halb soviel 
Einwohnern wesentlich mehr Frauen in der Armee hat? Ist das Gleichberechtigung im Kampf um 
den Tod. 

Nun gut, Gleichberechtigung wird im Söldnerheer inzwischen großgeschrieben, denn der 
Genderismus ist eingezogen. Ich frage mich manchmal wie diese Gleichberechtigung im Feld auf 
dem Donnerbalken, im Schützengraben, im Feldlazarett usw., aussieht? Wo verrichten die Frauen, 
die Männer ihre Notdurft und gleich gar die, die im falschen Körper stecken?

Mag es dahingestellt sein und mag es auch dahingestellt sein, ob nun Schnürstiefel oder Pumps an 
Frauenfüßen schöner aussehen und wie dieses Schuhwerk mit der anderen Bekleidung, so den 
Helmen aus der BRiD zusammenpasst. 

 

Bis 2021 waren über 30000 Frauen freiwillig beim ukrainischen Militär. 2021 wurde aber dann die 
Wehrpflicht für Frauen eingeführt. Frauen von 18 bis 60 Jahren haben sich zu melden um 
nötigenfalls gegen die Russen kämpfen zu dürfen.

Habe ich jetzt schon wieder einen Schlenker bekommen, weil ich dabei an den sog. Volkssturm 
erinnert werde? Ach nein, beim Volkssturm waren zwar Kinder und Ältere, aber alle männlich.

Was läuft falsch in Kiew?

Eigentlich gar nichts, denn alles ist zum Nutzen der selbsternannten Herren der Welt, so wie es auch
derzeit in der BRiD läuft und das ukrainische Regime unbedingt zu unterstützen ist.

Wenn man einfach von der Seite der Vernunft herangeht, dann läuft alles schief, weil es zum Nutzen
derer ist, die ihre Glückseligkeit auf dem Leid der anderen aufbauen. 

https://de.rt.com/europa/129037-wehrpflicht-fuer-frauen-ukraine/
https://de.rt.com/europa/130559-deutschland-unterstutzt-ukrainisches-militar-mit/
https://www.n-tv.de/politik/Soldatinnen-in-Pumps-Ukraine-erntet-Kritik-article22659772.html
https://www.n-tv.de/politik/Soldatinnen-in-Pumps-Ukraine-erntet-Kritik-article22659772.html


 

2.2 Plünderung der Ukraine

Wird jetzt die Ukraine geplündert?

Man schaue sich die Lebensverhältnisse in Weißrussland an, man scheu sich die Lebensverhältnisse
in der Russischen Föderation an. Auch hier ist mit Sicherheit noch nicht alles in Ordnung. Wenige 
Jahre ist es her, seitdem es die Sowjetunion nicht mehr gibt und die Russische Föderation gerade 
einmal vor reichlich 20 Jahren von Putin und den Seinen aus den Krallen der Zionisten gerettet 
wurde. 

Der Vergleich aber mit dem Blick in die Ukraine lässt erkennen, dass die Lebensumstände der 
breiten Masse des Volkes sich gegenüber der Sowjetzeit weiter verschlechtert haben, dass die 
Wirtschaft immer weiter den Berg hinabrast und dass die Gemeinschaft der Menschen immer weiter
zerstört wird. Ist es denn fassbar, dass die Ukraine Gas aus dem Transitleitungen stiehlt, um das 
Nötigste zu haben und dann Russland auf Vorkasse beharren muss? Ist es denn begreifbar, dass 
russisches Gas, das in deutschen Untergrundspeichern lagert, rückwärts über die Jamal Leitung in 
die Ukraine gepumpt wird, damit das Kiewer Regime von den Russen kein Gas kaufen braucht, 
dafür aber das Doppelte bezahlt? Ist es denn normal, dass das Kiewer Regime die Steinkohle aus 
Donezk nicht nimmt, dafür aber weitaus teurere Steinkohle aus den USA, die allein schon beim 
Heranschippern mehr Kohlensäure (CO2) freilässt als beim Verbrennen selbst? Ist es denn normal, 
dass ukrainische Mütter aus dem Kindbett heraus zur Waffe zu greifen haben, um ihre 
Volksschwestern zu töten?

Mein lieber Herr Gesangsverein, da ist es dann wirklich nur gut, dass das alles mit dem einen und 
den anderen Milliärdchen aus der BRID gesponsert wird, weil es vom USI so beauftragt wurde.

Nur gut, dass der heutige Grüßaugust Steinmeier einst als Außenchef der BRiD sich gutgestellt hat 
mit den Kiewer Faschisten, denn ansonsten könnte es geschehen, dass auch das Kiewer Regime 
genau wie die Pilsudski Polen Reparationen für den WK 2 verlangen müssten. Nur gut, dass das 
alles so fein geschieht, um den Profit aus der Ukraine ziehen und der sich US Außenchef Blinken 
zufrieden die Hände reiben kann.  

 

 

2.3 Der Abschuss der MH17

Ja, um es nicht zu vergessen, den Abschuss der MH17 am 07.2014, bei dem 298 Menschen ihr 
Leben lassen mussten. Eine Tragödie sondergleichen, die genauso unnötig war, wie die mindestens 
13000 Menschenleben, die im zuge des Konflikts in der Ostukraine verloren gingen. 

Wie meinte einst im Oktober 2014 das BND Leut Schindler vor einem Ausschuss des Bundestages?
 

"Es waren prorussische Separatisten." 

Wurde nicht schon zwei Monate vorher im August von drei Deutschen aufgezeigt, dass die MH17 
weder von den Russen noch von einer Bug Rakete vom Himmel geholt wurde. Hat das Herr 
Biedermann später dann nicht noch einmal wesentlich vertieft und das eigentliche Ziel der Mörder, 
die die MH17 vom Himmel holten, aufgezeigt? Aber nein, die Wahrheit ist nicht zum Nutzen der 
Zionisten und deswegen darf sie wieder einmal nicht in die Öffentlichkeit. Nicht in die 
Öffentlichkeit über ein Gericht in Straßburg, das darüber zu urteilen hat, von wem und wie die 
MH17 vom Himmel geholt wurde. Dabei aber zur Verschleierung Beweismittel gefälscht oder ganz 
und gar nicht in bezug genommen werden. Denn wenn die Wahrheit herauskommen würde, wäre 
klar, dass die Russen nichts mit dem Abschuss zu tun hatten, außer dass das eigentliche Ziel, das 
den Mördern entgangen ist, ein russisches war.  

http://www.neopresse.com/politik/usa/aus-der-reihe-wir-offenbaren-das-geheimnis-des-todes-der-boeing-mh17/#comment-322474
https://www.neopresse.com/europa/es-gab-buk-fremde-sprengstoffreste-an-mh-17/
https://snanews.de/20220126/fall-mh17-russischer-vertreter-bei-strassburg-5135298.html
https://m.facebook.com/watch/?v=1288093694654190&_rdr
http://www.nrhz.de/flyer/beitrag.php?id=20648
http://www.nrhz.de/flyer/beitrag.php?id=20897
https://www.heise.de/forum/Telepolis/Kommentare/Ukraine-Die-Zeichen-stehen-auf-Sturm/Frank-Walter-Steinmeier-und-die-Ukraine-Nazis-mit-Oleh-Tiahnybok/posting-24751039/show/
https://ukraineverstehen.de/mykhailenko-zachmann-presentation-coal-and-gas-supply-ukraine-2021/
https://www.semiosis.at/2021/05/26/die-dubiosen-wege-der-kohle/
https://www.semiosis.at/2021/05/26/die-dubiosen-wege-der-kohle/
https://snanews.de/20211224/tage-gas-lieferungen-europa-jamal-europa-pipeline-rueckwaertsmodus-4797059.html
https://www.morgenpost.de/politik/article103768022/Russland-kuendigt-ueberraschend-Gas-Abkommen-auf.html
https://www.stern.de/wirtschaft/news/gasstreit--ukraine-stiehlt-europa-das-gas--3491992.html
https://www.russland.capital/ehemaliger-wirtschaftsminister-eu-fuer-wirtschaftlichen-zusammenbruch-der-ukraine-verantwortlich


 

 

2.4. Militärische Unterstützung durch den Westen

Jawohl, die BRiD und ihre Grundsätze, kein militärisches Gerät in Krisengebiete zu schaffen.

Ist die BRiD nicht selbst ein Krisengebiet? Ein Krisengebiet, in dem es unterschwellig brodelt?
 Unterschwellig, weil die Menschen merken, dass etwas im Argen ist, aber durch Nepper, 
Schlepper, Bauernfänger von der Wahrheit ferngehalten werden. Die Wahrheit der militärischen 
Unterstützung der Ukraine durch die BRiD beruht auf der „Kultur des Rüstungs- Exports“, die das 
Merkela 2019 auf der Sicherheitskonferenz in München verkündete. Rüstzeug, das in Betrieben der 
BRiD hergestellt wird, um über die „Verbündeten“ an die richtigen Stellen gelangen zu können. 
dann wird es fast egal, ob Heckler & Koch nach Mexiko liefert. Da wird es fast egal, ob der
 Truppeneinsatz des Bridlerschen Söldnerheers in Mali verlängert wird, um den Rohstoffraub weiter
abzusichern, im Irak um dem BND eine Tarnung zu geben und sonst wo ihr Unwesen treiben. Da 
wird es auch egal, ob deutsche Werften nach Ägypten und in andere Krisengebiete U-Boote liefern 
und schon gleich egal, ob das zionistische Regime gesponsert von der BRiD mit U-Booten beliefert 
wird, die sogar atomwaffenfähig sind. Das zionistische Regime das Israel nach wie vor vor der 
internationalen Atomaufsichtsbehörde bewahren darf, obwohl die BRiD als Stellvertreter des 
zionistischen Regimes Israel dabei sein darf den Iran in punkto Atomenergie zu beharken. So liefert 
dann Großbritannien, viele andere Nato-isten wie Spanien „helfen“ auch,  tödliche Waffen in die 
Ukraine gegen die Russen. Was macht die vom, USI über die Fed, das Geld beherrschte USA? 
Diese liefert Frachtflugzeuge voll mit Munition. Aha, russische Panzer im Donezk entdeckt! Da 
braucht es wieder die panzerbrechende Munition, die dann die Ukraine genauso verseucht wie 
große Gebiete des Irak und in Jugoslawien. Das ist dann die wahre Menschlichkeit des Westens, die
die USI Fratze unter der Maske versteckt. Menschlichkeit, die mehr als grauen lässt, die die Bilder 
zeigen, die Herr Prof. Dr. Siegwart-Horst Günther mit Frieder Wagner für den Film „ Die toten 
Kinder von Basra“ machte. 

Reinschauen!

Jawohl, das sind die Bilder, die die Kriegstreiber, die auf die Anklagebank gehören, alltäglich vor 
dem Frühstück gezeigt bekommen müssen und wenn sie dann endlich auf der Grundlage des 
verbindlichen Völkerrecht ihre Strafe verbüßen und im Arbeitslager Gutes vollbringen zu können, 
und abends zum Ausgleich sich dem Studium der Vernunft Philosophie hingeben dürfen. 

Oh halt Opelt, jetzt muss ich mich selbst am Zügel halten, damit ich nicht schräg über das Hindernis
vom Pfad der Vernunft abkomme. Was hat es mit Vernunft zu tun, dass Haubitzen aus der DDR, die 
von der BRiD verscheuert wurden (was Hehlerei bedeutet), um über viele Stationen nach Estland zu
gelangen und nun die Esten hilflos bei der BRiD anfragen, ob sie denn diese Haubitzen in die 
Ukraine liefern dürften. Die Esten müssen Finnland und die BRiD fragen? Die BRiD hat an 
Finnland verkauft!  Die Finnen haben an Estland verkauft! Warum müssen die Esten dann fragen? 
122 mm Kaliber haben diese Haubitzen und die sollen in die Ukraine an die Frontlinie zu Donezk? 
Ein Blick in Minks2, dann kann man erkennen, dass Geschütze über 100 mm 50 km von der 
Frontlinie wegzuschaffen sind. was macht die BRiD so vorsichtig? Warum hat Baerbock krumme 
Beine bekommen? Warum kräht klein Kevin vom Gesprächsbedarf? Was macht die Wahlschlappe 
aus Sachsen so handzahm? Haben sie von den Russen gesagt bekommen, was es mit der BRiD auf 
sich hat, dass diese dem Rechtsstaatsprinzip nicht genügt, weil der verfassungsgebende Kraftakt des
deutschen Volkes, der in der Präambel des GG steht, erstunken und erlogen ist? Haben sie von den 
Russen gesagt bekommen, dass es nicht nur den Russen, sondern auch den Polen, den Türken und 
vielen anderen klar ist, dass die BRiD mit einem wegen unheilbarer Widersprüche rechtlich nicht in 
kraft getretenen Einigungsvertrag und im zuge dessen eines 2+4 Vertrages belastet sind? Dass die 
BRiD danach keinen Friedensvertrag hat und deswegen Reparationsforderungen aus aller Herren 
Länder in die Villa Kohn flattern? Ja, da kann es den BRiD Gewaltigen schon mulmig werden und 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-130501.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-130501.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-04-050601.pdf
https://www.juraforum.de/lexikon/rechtsstaat
https://snanews.de/20220111/russland-sachsen-chef-kretschmer-redet-klartext-4964366.html
https://snanews.de/20220111/russland-sachsen-chef-kretschmer-redet-klartext-4964366.html
https://snanews.de/20220109/spd-generalsekretaer-fordert-rechtsfrieden-nord-stream-2-4941278.html
https://snanews.de/20220121/estland-bittet-deutschland-um-zustimmung-5087401.html
https://snanews.de/20220121/estland-bittet-deutschland-um-zustimmung-5087401.html
https://www.n-tv.de/politik/Balten-duerfen-US-Waffen-an-Ukraine-liefern-article23073082.html
https://www.n-tv.de/politik/Balten-duerfen-US-Waffen-an-Ukraine-liefern-article23073082.html
https://www.youtube.com/watch?v=ERmabAyg4X0
https://www.youtube.com/watch?v=ERmabAyg4X0
https://de.rt.com/europa/130298-ukrainischer-geheimdienst-meldet-verlegung-russischer-panzer/
https://www.tagesspiegel.de/politik/nach-nein-zu-waffenlieferungen-ukraine-wirft-deutschland-ermutigung-putins-vor/27998670.html
https://www.sueddeutsche.de/politik/ukraine-nato-waffenlieferungen-1.5512713
https://www.deutschlandfunk.de/grossbritanniens-waffenlieferung-an-die-ukraine-100.html
https://www.tagesspiegel.de/politik/un-sicherheitsrat-deutschland-will-auch-israels-interessen-vertreten/21247956.html
https://www.tagesspiegel.de/politik/un-sicherheitsrat-deutschland-will-auch-israels-interessen-vertreten/21247956.html
https://www.tagesschau.de/wirtschaft/unternehmen/u-boot-deal-israel-101.html
https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/ruestungsindustrie-kiel-viertes-u-boot-fuer-aegypten-in-kiel-uebergeben-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-210708-99-308829
https://www.bmvg.de/de/aktuelles/ministerin-mandatsverlaengerung-irak-einsatz-parlament-5327330
https://www.wiwo.de/politik/ausland/ausdehnung-der-kampfzone-der-rohstoffkrieg-in-mali-weitet-sich-aus/7646954.html
https://www.bundestag.de/dokumente/textarchiv/2021/kw20-de-bundeswehr-eutm-840190
https://amerika21.de/2018/05/202015/waffen-heckler-koch-korruption
https://www.bundeskanzlerin.de/bkin-de/aktuelles/rede-von-bundeskanzlerin-merkel-zur-55-muenchner-sicherheitskonferenz-am-16-februar-2019-in-muenchen-1580936
https://www.bundeskanzlerin.de/bkin-de/aktuelles/rede-von-bundeskanzlerin-merkel-zur-55-muenchner-sicherheitskonferenz-am-16-februar-2019-in-muenchen-1580936


schon gleich gar, wenn das deutsche Volk dieses erführe; das Volk dann den Einspruch zur 
Bundestagswahl, der vom Wahlausschuss angenommen wurde, begreifen würde, begreifen würde, 
dass nur mit einem zivilen Weg wie mit der Bürgerklage Änderung geschaffen werden kann. Aber 
was fasele ich daher? 2100 Einsprüche gegen diese Wahl gibt es insgesamt und da soll dieser eine, 
der die Wahrheit aufzeigt, den Sieg davontragen? Das wird wohl nicht klappen ohne die 
Unterstützung des deutschen Volkes.

Aber solang das dem deutschen Michel nicht offenbar wird, kann das Kiewer Regime  lauthals mit 
Schelte an die BRiD auf  sich aufmerksam machen, weil Baerbock & Co keine tödlichen Waffen 
liefern wollen, sondern lieber ein gendergerechtes Feldlazarett, was mit Sicherheit gebraucht wird, 
wenn sich der böse Russen denn endlich in die Ukraine hat locken lassen. 

 

2.5 Versuch des Überblicks

Quark macht bekanntlich stark, aber eben allein krumme Beine. Das nur, um die Krummbeinigkeit 
von Baerbock nachvollziehen zu können. Wenn mit Clenbuterol aufgedunsene Arme und Beine 
nichts weiter als Quark bedeuten, dann kann man das bildlich für manche Gehirne in der BRiD 
Verwaltung übernehmen. Gab es früher den Spruch, dass Weiber beim Denken klappern, weil das 
Hirn noch mechanisch auf Holzgetriebe beruht, was des Öfteren auch bei Männern zutrifft und 
ihnen deswegen ein Holzkopf  bescheinigt wird, dann ist die neue Normalität die des Kopf voll mit 
Quark, der noch nicht einmal Aluminiumhydroxid bedarf, da es im Quark keine Hirnsynapsen gibt, 
die das Denkvermögen aufrechterhalten.

 

Man hab ich einen Zorn im Bauch, der sich auch auf den deutschen Michel bezieht, weil er nicht 
begreifen will, was allerlei Halunken mit ihm treiben. Kann es denn sein, dass wenn Kinder geboren
werden um zu sterben, das als Menschlichkeit bezeichnet werden darf? Kann es sein, dass wenn 
Kinder an der leeren Mutterbrust verhungern als Menschlichkeit bezeichnet werden darf? Nein und 
nochmals nein! Das beruht auf gröblichster Unvernunft der selbsternannten Herren der Welt, die 
meist über Korruption und Erpressung allerlei Vasallen unter ihre Fuchtel bringen, die dann 
wiederum mit allerlei Geschick die Völker verblöden. 

Noch einmal: Dumm ist, wenn man kein Wissen hat, das kann unverschuldet, aber auch 
selbstverschuldet entstehen. Blödheit aber ist, wenn man Wissen besitzt und dabei die Wahrheit 
unterschlägt.

Und noch einmal, nur starke Völker werden frei sein. Stark durch selbstbewusste 
Eigenverantwortung, was die oberste Menschenpflicht darstellt, die es bedarf das oberste 
Menschenrecht, die Würde des Menschen zu schützen. 

Am 26.1.2022 haben sich Regierungsvertreter im Minsker Format in Paris getroffen. Dort wurde 
ausgehandelt, dass es nur auf der Grundlage von Minsk 2 in der Ukraine weitergehen kann, was 
dann auch noch halbwegs von allen bestätigt wurde.

Erneut stellt sich mir ein Problem!

Warum lässt der deutsche Michel die BRiD Verwaltung an diesem Tisch hocken? Was soll diese US
Kolonialverwaltung für einen guten Einfluss auf die ganze Sache haben? Und was ist mit der 
Macrone und seinen Angestellten? Ist die Macrone  nicht nur darauf bedacht erneut in den 
Elyseepalast zu kommen, um dann danach a la Merkela das vor der Wahl gesagte dem 
allerheiligsten Satan zu opfern?

Jetzt soll es am 7.2.22 nach Berlin zu weiteren Verhandlungen gehen. Man kann nur hoffen, dass 
trotz allen Widrigkeiten dem ukrainischen Volk geholfen wird, dem ukrainischen Volk, dem 
genauso wie dem deutschen Volk jüdisch gläubige Menschen angehören.

 

http://www.russland.news/erklaerung-des-russischen-aussenministers-lawrow-zum-antwortschreiben-der-usa-und-nato-video/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-08-Merkela-2.mp4
http://www.russland.news/vom-kriegsgeschrei-uebertoent/
https://www.spiegel.de/ausland/ukraine-wirft-deutschland-vor-putin-zu-ermutigen-a-074a207b-cb05-4f81-b738-0e8e19ae6c64
https://de.rt.com/inland/130666-2100-einspruche-in-mehreren-wahlbezirken/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/Opelt-Klage-01-130528.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/Opelt-Klage-01-150515.pdf
http://www.bundvfd.de/uncategorized/strafantraege-13-sachsen/attachment/opelt-straf-13-12-antwort-auf-einspruch-zur-wahl-2021/
http://www.bundvfd.de/uncategorized/strafantraege-13-sachsen/attachment/opelt-straf-13-12-antwort-auf-einspruch-zur-wahl-2021/


 

3. Sammelsurium

 

Am 27.1.1945 wurde durch die Rote Armee das KZ Auschwitz befreit. Mit seinem Nebenlager 
Birkenau ohne Zweifel und jegliches Gerede ein Vernichtungslager der Hitlerfaschisten, um 
unliebsame Menschen zu beseitigen. Aber eben nicht nur jüdisch gläubige Menschen, sondern 
Menschen aller Glaubensrichtungen und auch jene, die keinen religiösen Glauben in sich hatten 
wurden von den Hitlerschergen mit unmenschlichen Maßnahmen vom Leben zum Tode befördert. 
Und ja, und das mit allerkräftigsten JA, die Erinnerung an solche Verbrechen dürfen nicht 
verlöschen, denn wie ein jüdisches Sprichwort lautet „In der Erinnerung liegt die Vergebung.“, was 
von mir immer wieder mit „wenn in der Erinnerung die Wahrheit liegt“ erweitert wird. Der 
allumseitige Mainstream jubelt diesen wahrlichen Befreiungstag inzwischen zum 
Holocaustgedenktag auf. Und wozu der Holocaust in der heutigen Zeit gebraucht wird, erklärt uns 
wieder einmal die ehemalige israelische Ministerin. Es hat mich äußerst gewundert, dass in allerlei 
Mainstreamblättern die Rote Armee als Befreier nicht außenvor gelassen wurde. Die Rote Armee, 
die aus den Menschen der Sowjetunion bestand, die Vorfahren der heutigen Menschen der 
Russischen Föderation. 

 

Auch im Bundestag gab es eine Gedenkstunde und eine Rede von Frau Inge Auerbacher, eine 
Überlebende der hitlerfaschistischen Verbrechen. Inge Auerbacher, ein Mensch, der dem Bundestag 
berichtet, was ihr Leben von Kindheit an geprägt hat. Ein Leben, das ihr nie die Freuden einer 
Mutterschaft gab, ein Leben, das mit dieser Rede Respekt gegenüber anderen Menschen ausdrückt. 
Ich bitte alle, sich dieser Rede ausführlich anzunehmen. 

Ich bin gerade am ausführlichen Lesen des neuen Buches von Frau Prof. Krone Schmalz „Respekt 
geht anders“. 

Frau Inge Auerbacher zeigt uns, wie der Respekt eigentlich geht. Deswegen möchte ich hier die 
Schlussworte ihrer Rede als Zitat einsetzen: 

„Ich schließe mit meinem Herzenswunsch: Menschenhass ist etwas Schreckliches. Wir sind alle als 
Brüder und Schwestern geboren. Mein innigster Wunsch ist die Versöhnung aller 
Menschen. Entzünde heute eine Kerze zur Erinnerung an die ermordeten unschuldigen 
Kinder, Frauen und Männer.
Entzünde eine Kerze für das Leben und halte die Dunkelheit zurück.
Sei Hüter deiner Schwestern und Brüder, dann wird dein Glück immer blühen.
Wir sind alle als Kinder Gottes geboren.
Für Einigkeit und Frieden öffnen sich die Tore.
Die Vergangenheit darf nie vergessen werden.
Zusammen wollen wir beten für Einigkeit auf Erden.
Lasst uns gemeinsam einen neuen Morgen sehen.
Dieser Traum soll nie verlorengehen.
Vielen Dank.“

Nun gut, eine Anmerkung habe ich dabei. Es gab immer wieder Bestimmungen und Gesetze 
gegen Juden, das stimmt, aber der dabei gebrauchte Begriff „Antisemitisch“ ist, so meine ich, ihr in
diese Rede eingeschrieben worden. Was aber der Rede letztendlich in der Gänze keinen Abbruch 
tut.

Nochmal; ein Antisemit ist Gegner alter arabischer Kulturvölker mit Namen Hethiter, Girgasiter, 
Amoriter, Kanaaniter, Pheresiter, Heviter und Jebusiter und deren heutigen Nachfahren, die 
Palästinenser, Kurden, Jesiden u. a. 

 

https://www.bundestag.de/dokumente/textarchiv/2022/kw04-gedenkstunde-rede-auerbacher-879226
https://www.youtube.com/watch?v=Ud319dtdDvk
http://www.russland.news/872-tage-hunger-und-bomben-heute-vor-78-jahren-endete-die-leningrader-blockade/


Sem, Sohn Noahs, der mit Vater und Brüdern am Berg Ararat mit der Arche Noah strandete. Seine 
Nachfahren haben den nahen Osten besiedelt, so lautet es in der Schrift, lange bevor das sog. 
auserwählte Volk aus Ägypten auszog um in dieses Land zu ziehen. 

Nun mein wiederholter Hinweis der Worte von Jesus, die man in den Friedensevangelien findet: 
„Sucht das Gesetz nicht in euren heiligen Schriften; denn das Leben ist das Gesetz, die Schrift 
jedoch ist tot.“

Frau Inge Auerbacher hat vor jenen in respektvoller Art und Weise ihre Rede gehalten, die die den 
eigentlichen Antisemiten, also Gegnern alter arabischer Kulturvölker unterstützen. Der Bundestag 
hat am 26.4.2018 die Räson des mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähigen 
deutschen Staats dem zionistischen Regime Israels vor die Füße in den Staub geworfen. Ein 
Regime, das Israel mit Besatzungsgesetzen ohne Verfassung beherrscht. Und was anderes ist es in 
der BRiD? Keine wahrhafte vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung, dafür aber mit dem 
„Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin“ festgezurrte 
Besatzungsgesetze. Genau das wird von dem Kollegium, vor dem Frau Inge Auerbacher ihre Rede 
hielt, gestützt. Ob diese Herrschaften sich die Rede wirklich verinnerlichen oder ob sie nur 
Krokodilstränen darüber vergießen, wage ich hier nicht zu verlauten. 

Ja im Mainstream herrschte wieder ein Orkan mit Namen Rechtsextremismus und Antisemitismus 
zu diesem Feiertag.

 

Doch halt, beim Radiohören eines Privatsenders, der hauptsächlich bundesweit Oldies in den Äther 
sendet, kam dann die Meldung und die Sprache darauf, dass die Judenfeindlichkeit derzeit in der 
BRiD wieder stärker wird. Oh ja, habe ich gedacht, da ist der richtige Begriff „Judenfeindlichkeit“ 
und nicht Antisemitismus, denn diesen Begriff haben die Zionisten um 1880 geprägt um ihre 
Gegner, die Antizionisten zu verunglimpfen. Und ja, Judenfeindlichkeit ist ein grober Mangel 
unserer Gesellschaft. Warum sollten junge Männer keine Kippa aufhaben, um öffentlich zu zeigen 
welchen Glauben sie tragen, denn reiner Glauben ist Teil der reinen Vernunft. Genauso wie es mit 
dem christlichen, aber auch dem muslimischen Glauben und all den anderen Glaubensrichtungen 
ist. Reiner Glaube aber sollte aber höchstens mit reinem Wissen/Wahrheit ausgetauscht werden. Ja 
Kippa tragen oder ein Kreuz um den Hals hängen zu haben oder auch das Kopftuch, um seinen 
Glauben offen zu zeigen. Glauben aber tatsächlich offen gezeigt ist doch aber am allerbesten nach 
den Schlussworten von Frau Inge Auerbacher getan. Ja, reiner Glauben, mit unreinem Wissen 
ersetzt, bringt die Menschen in den Aberglauben, in den geistigen Irrgarten. Allerhand Fallen um in 
den geistigen Irrgarten zu kommen, gab es in der letzten Zeit im Mainstream.

Einige will ich kurz anführen.

Da gab es einst einen deutschen Papst und seine Verfehlungen vor der Unfehlbarkeit. Verfehlungen 
in punkto Kindesmissbrauchs. Seit Jahrzehnten wird an dieser Sache herumlaviert ohne auf den 
Punkt zu kommen, ohne dass einer dieser katholischen Missbraucher harte Konsequenzen zu tragen 
hat. Im Gegenteil, sie bleiben in der dunklen Nacht wohlbehütet von der Kirche. 

Aber auch die Grünen wurden bis dato nicht dazu gebracht, grundhaft ihren pädophilen Hintergrund
aufzuarbeiten.

Ein weiterer Schlag um vom eigentlichen abzulenken, ist mit dem CDU Mitglied Otte gelungen. 
„Otte for Grüßaugust“, ein Thema, woran sich der Blätterwald abgearbeitet hat. wie kann es 
möglich sein, dass ein CDUler, noch dazu Vorsitzender der Wertegemeinschaft dieser Partei, sich 
von der Afd für den Posten des Grüßaugusts aufstellen lässt. Da spreißelte die gesamte CDU 
Führung und zeigten wieder einmal die Grenzen zur Afd auf. Genau diese Grenzen, die völlig 
offenstanden als sie mit der Afd Hand in Hand die deutsche Staatsräson abgaben. 

 

Ein weiterer solcher Fall, der Vizeadmiral der Bundesmarine, Leut Schönbach, der in Indien zu 
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irgendeiner Veranstaltung vermeintlich geistreiche Worte von sich ließ. Kurz gesagt, er beschwor 
die Verbundenheit der BRiD mit Indien um die Möglichkeit diese Verbundenheit auf die Russische 
Föderation zu erweitern, was erst einmal kein Fehler wäre, um in dieser Verbundenheit gegen China
vorzugehen. Wo es aber dann schon wieder irrsinnig wird, denn Russland wird man inzwischen 
nicht mehr gegen die VR China aufbringen können, dazu ist die Verbundenheit zwischen diesen 
beiden viel zu stark, aufgrund ihrer starken Völker. 

In der BRiD hat das Vermeinen von Leut Schönbach mit der Verbundenheit, also dem Respekt 
gegenüber Russland, vollkommen gereicht, um diesen aus seiner Dienststellung zu schmeißen. Dem
ukrainischen Botschafter in Berlin Leut Melnyk reicht das aber nicht, er stellt sich als Nachfolger 
der Hitlerkollaborateure mit seinem eigenen USI Kollaborateursschutz auf die Hinterbeine und 
kräht  “Der "Eklat" hinterlasse "einen Scherbenhaufen" und stelle "die internationale 
Glaubwürdigkeit und Verlässlichkeit Deutschlands – nicht nur aus ukrainischer Sicht – massiv 
infrage".“ Das Zitat aus RT deutsch samt dem gesamten Artikel sollte man sich auf der Zunge 
zergehen lassen, um zu erkennen, welch eine Hinterhältigkeit Leut Melnyk sein Eigen nennt. Ja, ich
führe hier die russische Presse mit ihrem Sinn für Wahrheit an, weil man diese Wahrheit im 
Mainstream nicht findet, da dieser nach wie vor über die DPA dem USI untersteht. Leut Schönbach 
aber hat nicht gewusst als er seine Wortwahl gegen China gewendet hat, dass er damit dem 
zionistischen Regime Israels in die Quere kommt, hat dieses nicht erst um die Wirtschaft 
aufrechtzuerhalten die Verbindung zur VR China gefestigt? Dann ist Melnyk wohl bloß doch 
Kettenhund der Zionisten, denn den Trubel braucht man in der Ukraine, um auch den letzten Juden 
herauszuholen, da ja das Westjordanland noch nicht frei von Palästinensern ist. Mit diesem Wissen 
klärt sich dann der Blick auf die Judenpogrome im selben Gebiet des alten zaristischen Russlands.

 

Und noch einen kurzen Ausflug mit dem Mainstream ins Ausland.

DLF und andere Vergießen ständig riesige Mengen von Krokodilstränen über den Hunger in 
Afghanistan. Oh, es gab ja auch Arme zu Zeiten der USI Besetzung. Nun sind aber diese Guten 
geflohen und der Taliban herrscht und deswegen die Hungersnot. Es mag sein, dass der Taliban mit 
seiner irrigen Auslegung des islamischen Glaubens nicht in die heutige Welt passt. Aber wer hat 
denn den Taliban geschaffen? Ja, der USI hat die Mudschahedin in jeglicher Hinsicht gegen die 
Sowjetunion aufgerüstet, woraus der Taliban entstand. Und diese Mudschahedin haben dann den 
Mohnanbau fast den Garaus gemacht. Das durfte nicht sein, denn der USI hat seine Macht über das 
Goldene Dreieck verloren, wo einst der Mohn für die Heroinproduktion angebaut wurde. Also rein 
nach Afghanistan mit dem hinterhältigen Grund des eigenen Terrorangriffs auf die Türme des WTC 
2001. Und siehe da, der Weizen wich wieder dem Mohnanbau auf den Feldern und die CIA konnte 
für sich und andere Geheimdienste Geld für ihr verbrecherisches Tun einfahren. Man zerstörte die 
Wirtschaft und schuf ein Land mit Kollaborateuren, den sog. Ortskräften. Man sperrt den Taliban 
jegliches Geld auf ausländischen afghanischen Konten, mit denen er notwendige Hilfsleistungen 
organisieren könnte. Aber nun ist der Taliban schuld daran, dass die Afghanen kein Geld haben, 
keinen Weizen auf ihren Feldern ernten können, weil diese mit so etwas nicht bestellt sind. Geht es 
noch bösartiger mit der Wahrheitsverdrehung des DLF und der anderen augendienenden 
Schreiberlinge? 

 

Ja schauen wir doch gleich einmal nach Kolumbien, wo inzwischen abtrünnige Farc Mitglieder mit 
der USI gesteuerten Regierung zusammenarbeiten, um den Drogenhandel in den Griff zu 
bekommen. Da dürfen die Farc Mitglieder, die einst für das Volk eintraten doch gleich einmal gegen
das Volk sein. Kolumbien, wo die Erfolge der Friedensverhandlungen ins Nichts verschwunden 
sind.

 

Inzwischen habe ich den Rahmen schon wieder einmal völlig überzogen. Also möchte ich 
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versuchen kurz noch einmal drei Dinge anzusprechen.

 

Da hat man wieder einmal vor den missbrauchten Nobelpreis einer Terrororganisation zu verleihen, 
weil die ja unter Leitung von Nawalny, gute Dienste bei der Unterwühlung der russischen 
Gesellschaft geleistet hat. 

Weiterhin will der Westen als Strafaktion den Russen den Zugang zum Swift Zahlungssystem 
abschalten. Da schießt sich der Westen, besser gesagt die Völker des Westens, insbesondere das 
Deutsche, selbst ins Knie. Denn über das Swift System bekommen die Russen all ihre 
Energielieferungen und anderen Exporte bezahlt. Aber wenn die Russen nichts mehr bezahlt 
bekommen, wären sie sehr dumm, noch etwas zu liefern und der Westen würde ohne die 
Energielieferungen aus Russland im Kalten sitzen.

Aber na ja, man hat ja die Kälte in die Antarktis verbannt und allein in der BRiD ist es 
durchschnittlich 15 Grad zu warm durch die Wetterverschiebung gegen die Natur. Der Schnee, der 
in der BRiD fehlt, macht dann den Türken und den Griechen Schwierigkeiten und seit einiger Zeit 
auch wieder der USA von Bosten über New York bis in die Südstaaten.

 

Weil wir gerade bei der Energie sind, mit der die Spekulanten derzeit ein ganz besonders böses 
Spiel treiben und dadurch die Inflation angeheizt wird. Wozu braucht es Inflation? Mit dieser wird 
Buchgeld verbrannt, denn das Geld ist nach wie vor Tauschmittel für die wertschöpfende Arbeit. So 
wird letztendlich die wertschöpfende Arbeit der Menschen geraubt, Buchgeld verbrannt um alles in 
reines Gold zu verwandeln, das in die Bunker der Zionisten strömt. Eine gute Analyse dazu konnte 
man bei RT deutsch schon im Oktober 2021 finden.

Es ist wieder mehr als klar, dass die Macht der selbsternannten Herren auf die Macht ihres Geldes 
aufgebaut ist. So ist es als erstes unbedingt notwendig, dass die Völker wieder die Herrschaft über 
ihre nationalen Währungen aufnehmen. Nur so kann es geschafft werden, der Menschheit einen 
dauerhaften Frieden zu geben, in dem sie auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil 
zusammenleben.

 

Aber nein, zieh deine Schlafmütze nicht vom Kopf, lass dich nicht von irgendwem anstiften zum 
Selberdenken. Nehme dir an Beispiel an deinen Pappkameraden, denn nicht umsonst hat sich dein 
Herr große Mühe gemacht, um zu erkunden wie zu verfahren wäre.

 

Um die öffentliche Meinung in unsere Hand zu bekommen, müssen wir sie in einen Zustand der 
Verwilderung bringen, indem wir von allen Seiten so verschiedene Meinungen Ausdruck verleihen und eine 
lange Zeit hindurch, daß die Gojim in dem Labyrinth ihren Kopf verlieren und zu der Einsicht kommen, daß 
es das beste sei, überhaupt keine Meinung irgendwelcher Art in politischen Dingen zu haben, die die 
Öffentlichkeit doch nicht verstehen kann, da sie nur von denen verstanden werden, die diese Öffentlichkeit 
leiten. Das ist das erste Geheimnis. 

Das zweite Geheimnis, das wir für den Erfolg unserer Regierung brauchen, ist das folgende: 
Nationale Schwächen, Neigungen, Leidenschaften, Parteiziele in solchem Ausmaße zu 
vervielfachen, daß es für niemanden mehr möglich sein wird, sich in dem entstehenden Chaos 
zurechtzufinden, so daß sich schließlich das Volk nicht mehr untereinander versteht.“

Kapiert Michel, du brauchst das Chaos nicht zu beherrschen!

Tue einfach brav, was das Wahrheitsministerium sagt. 
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